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Дипломная работа: 73 с., 5 рис., 41 табл., 50 источник, 10 прил. 

СИСТЕМА УЧЕТА ЗАТРАТ, СЕБЕСТОИМОСТЬ, «ДИРЕКТ-

КОСТИНГ», «АБЗОРПШЕН-КОСТИНГ», ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И 

УБЫТКАХ, ЗАТРАТЫ, CVP-АНАЛИЗ. 

Цель дипломной работы – разработка системы учета затрат «Директ-

костинг» для ЧП «ДЮПАМ косметик» для совершенствования процесса 

принятия решений. 

Объект исследования: ЧП «ДЮПАМ косметик».  

Предмет исследования: система учета и управления затратами и 

финансовыми результатами ЧП «ДЮПАМ косметик». 

Методы исследования: общенаучные, системные, аналитические, 

статистические, маркетинговые. 

В работе использованы учебные материалы по управленческому учету, 

бухгалтерскому учету, финансовому менеджменту, а также данные объекта 

исследования и собственные разработки автора. 

Исследования и разработки: изучена система учета затрат на 

предприятии ЧП «ДЮПАМ косметик», сделана проверка на 

платежеспособность, выделены постоянные и переменные затраты 

производства, на основании проведенного анализа проведен CVP-анализ и 

определение критических точек производства. 

Элементы научной новизны: система учета затрат «директ-костинг» 

применяется в большинстве случаев на крупных предприятиях. В данной 

дипломной работе была сделана попытка применения данной системы на 

предприятии малого бизнеса. 

Область возможного применения: предложенные рекомендации по 

совершенствованию деятельности организации, а именно внедрение системы 

учета затрат «директ-костинг», могут быть применены на практике 

руководством предприятия ЧП «ДЮПАМ косметик». 

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 

исследования заключается в том, что применение его результатов на практике 

может повысить экономическую эффективность деятельности предприятия. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал 

правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 

заимствования сопровождаются ссылками на их авторов. 

  



Thesis: 73 p., 5 Fig., 41 table., 50 sources, 10 app. 

COST ACCOUNTING SYSTEM, COST, PRICE, «DIRECT-COSTING», 

«ABSORPTION-COSTING», PROFIT AND LOSS STATEMENT, COSTS, CVP-

ANALYSIS. 

The purpose of this work is to develop a Direct-costing cost accounting 

system for «DUPAM cosmetics» to improve the decision-making process. 

The object of the research is the enterprise «DUPAM cosmetics». 

The subject of the research is the system of accounting and management of 

expenses and financial results of the enterprise «DUPAM cosmetics».. 

Research methods: general scientific, system, analytical, statistical, 

marketing. 

The paper uses educational materials on management accounting, accounting, 

financial management, as well as data from the research object and the author's own 

developments. 

Research and development: the system of cost accounting at the «DUPAM 

cosmetics» plant was studied, the solvency check was made, fixed and variable 

production costs were divided, CVP-analysis was performed based on the analysis 

and critical production points were determined 

Elements of scientific novelty: the direct-costing cost accounting system is 

used in most cases at large enterprises. In this thesis, was made an attempt to apply 

this system in a small business enterprise. 

Scope of possible application: the proposed recommendations for improving 

the organization's activities, namely, the introduction of the direct-costing cost 

accounting system, can be applied in practice by the Management of the «DUPAM 

cosmetics» enterprise. 

The technical, economic and social significance of the research is that the 

application of its results in practice can increase the economic efficiency of the 

enterprise. 

The author of the work confirms that the material given in it correctly and 

objectively reflects the state of the process under study, and all the borrowings are 

accompanied by references to their authors. 
 


